

Fecha <b>24.11.2021</b>	Sección <b>Termómetro Económico</b>	Página <b>22</b>
----------------------------	--	---------------------

Renta variable en México y Estados Unidos

# Pese a riesgos, Bolsa es atractiva: Monex

El director de Análisis Económico de la casa de Bolsa descartó la posibilidad de que los mercados accionarios presenten burbujas financieras ante los grandes niveles de liquidez

Ariel Méndez  
ariel.mendez@eleconomista.mx

La renta variable tanto en México como en Estados Unidos se mantiene entre las preferencias de inversión entre los agentes económicos, pese a los riesgos inflacionarios, el alza de tasas de interés y otros factores, afirmó Casa de Bolsa Monex.

En la conferencia "Perspectivas Económicas y Bursátiles 2022", Carlos González, director de Análisis Económico en Monex, explicó que, aunque existen factores como la prolongación de la pandemia, las afectaciones en cadenas de suministros, presiones inflacionarias e incluso tensiones geopolíticas, aún es más atractivo invertir en renta variable que en renta fija.

"Es la mejor expectativa de rendi-

miento y un bajo costo de oportunidad, lo que favorece la inversión para los mercados de renta variable", dijo el analista.

Comentó que "en un entorno de alza de tasas, consideramos el inverso del múltiplo precio y EBITDA, que se compara con el bono de largo plazo, el resultado es de 2.32 veces, que generalmente cuando esta relación está arriba de 2 veces, es preferible invertir en renta variable en México que en renta fija".

Consideró que este 2021, la BMV podría terminar en 55,000 puntos, mientras que el 2022 cerraría en 58,000 unidades, con un tipo de cambio en 20.8500 pesos por dólar para el cierre de año y para el 2022 estaría en niveles de 21.70 unidades.

Por su parte, la estimación para el S&P 500 para finales del 2021 es de

4,650 puntos y un nivel de 5,000 unidades para el 2022.

Carlos González descartó la posibilidad de que los mercados accionarios presenten burbujas financieras ante los grandes niveles de liquidez, ya que el constante registro de máximos en Wall Street está respaldado por el crecimiento económico de Estados Unidos y los positivos resultados trimestrales de las emisoras en Bolsa.

"A nivel internacional identificamos algunos riesgos: la posibilidad de nuevas olas de contagio, la persistencia de los cuellos de botella en la cadena de suministros, presiones inflacionarias y con ello la posibilidad de alzas en tasas en mayor magnitud o de manera anticipada, tensiones geopolíticas y problemas estructurales en China", explicó.

